

### **Beschlussvorschlag:**

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, auf der Würfelwiese in der Nähe des bereits vorhandenen Ballsportplatzes eine Outdoorfitnessstrecke zu errichten.

Bei der Planung sollen mögliche Gefahren durch Hochwasser und Vandalismus berücksichtigt werden. Die erforderlichen Mittel, sollen durch Spenden, Crowdfunding oder Wettbewerbe wie zum Beispiel die Fanta Spielplatz-Initiative eingeworben werden. Auch dies ist in der Planung zu berücksichtigen.

Die neue Outdoor-Fitness Strecke“ soll spätestens im Frühjahr 2020 in Betrieb genommen werden.